

## Isak Tangis Keluarga Besar Polresta Mataram Melepas Kepergian Kombes Pol Mustofa SIK MH

Syafruddin Adi - NTB.XPRESS.CO.ID

Dec 23, 2023 - 17:19



*Terlihat Keluarga besar Polresta Mataram melepas Kombes Pol Mustofa SIK MH dengan penuh Isak Tangis. (22/12/2023)*

Mataram NTB - Isak tangis kesedihan dan penuh rasa haru menyelimuti Polresta Mataram manakala Kapolresta Mataram AKBP Ariefaldi Warganegara SH SIK MM dan segenap keluarga besar Polresta Mataram mengantar kepergian Pejabat Lama Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH dan Wakapolresta Mataram AKBP Syarif Hidayat hingga ke depan pintu Gerbang Mapolresta Mataram, Jum'at (22/12/2023).

Para PJU, Perwira dan segenap Ibu Bhayangkari Cabang Mataram terlihat terisak manakala, Kombes Pol Mustofa SIK MH beserta istri dan AKBP Syarif Hidayat SIK beserta istri berjalan diatas Karpet merah yang terbentang hingga ke gerbang keluar Mapolresta Mataram.

Sembari menyalami satu persatu para anggotanya kedua Polisi yang pernah menanamkan pengabdianya di Kota Mataram berjalan perlahan meninggalkan Mako Polresta Mataram. Sepanjang itu pula seluruh keluarga besar Polresta tampak mengusap-usap air mata tanda kesedihan yang mendalam dirasakannya.



“Tetap semangat, semoga dikemudian hari kita dapat bersama lagi. Tetap semangat dan jalankan tugas-tugas mu dengan baik dan benar untuk masyarakat ini,”ucap Mustofa ketika bersalam-salaman dengan para PJU yang pernah membantunya menyelesaikan tugas-tugas yang dijalankannya saat menjabat Kapolresta Mataram.

“Sebagai abdi negara suasana serupa pasti dirasakan, suatu saat nanti rekan-rekan akan merasakan suasana ini. Berat mungkin bagi kita semua menyudahi kebersamaan ini namun inilah tugas seorang Pindung, pengayom dan pelayan masyarakat yang harus siap berpindah dari suatu tempat ke tempat yang lain. Rekan-rekan harus bisa memberikan sesuatu yang bermanfaat untuk masyarakat, maka lakukanlah terus pengabdian rekan-rekan untuk masyarakat,”ucapnya meninggalkan keluarga besar Polresta Mataram.

Hingga Kombes Pol Mustofa SIK MH., naik kedalam Mobil dan mulai melanjutkan perjalanannya seluruh keluarga besar Polresta Mataram melambaikan tangan hingga mobil yang ditumpangi tidak terlihat lagi, seakan-akan semuanya tidak ingin berpisah.

“Selamat jalan Bapak, Sukses selalu bersama seluruh keluarga, kami akan selalu mengingat hasil karya yang ditinggalkan di Polresta Mataram,”ucap keluarga besar Polresta Mataram.(Adb)